

Verabschiedung von Diakon und Pfarrsekretärin

Von MS
22. Apr. 2025



Zweimal Danke! An Ostern haben wir Monika Scharkopf als Pfarrsekretärin und Diakon Kettel verabschiedet. Monika Scharkopf arbeitete viele Jahre in unseren Kontaktstellen in Habitzheim und Hering - und zuletzt auch im zentralen Pfarrbüro in Groß-Zimmern. Nun tritt sie in ihren Ruhestand ein. Thomas Kettel kehrt nach Mainz ins Priesterseminar zurück, um sich auf seine Priesterweihe am 28. Juni vorzubereiten. Pfarrer Frank Blumers und die Räte der Pfarrgruppe Otzberg dankten beiden im Gottesdienst in Wiebelsbach. Beiden auch an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön!